



## Pasarela de presidenciales en plenaria de Morena

El día de ayer inició la Cuarta Plenaria del Grupo Parlamentario de diputados federales de Morena y en esta ocasión en el aplausómetro de los aspirantes presidenciales se priorizó el discurso de unidad, esto para convencer a las y los legisladores de San Lázaro que no buscan ruptura.

Quien inauguró la pasarela en la Cuarta Plenaria fue el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien en nombre del presidente López Obrador sí instruyó a las y los legisladores a trabajar en política territorial.



<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%212651&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21AC%5FZvSOc7I3QRoE>